
３回目の考える会では、視察報告を受けて意見交換を行い、「渡町台地域でできる
こと・やってみたいこと」等についてグループで話し合いました。わたしたちの住む
渡町台地域が１０年先、２０年先も、「暮らしやすいまち」であり続けるために今で
きることは何か、何をしていかなければならないかなど活発に意見が交わされました。

コミュニティだより
（第３号）

地域コミュニティの視察研修に行ってきました！
（先進地 長崎市戸町（とまち）地域訪問）

子どもと大人が
一緒になって楽
しむ姿が印象的
でした❤

戸町地域は、世帯数・人口・高齢化率
など、わたしたちの渡町台地域と似通っ
た地域。協議会のリーダーの方々の情熱
あふれるお話に引き込まれ、活発な質疑
応答が繰り返されました。

小学生ブラスバンドグループに
よる演奏で盛り上がる会場♬

高齢者と若い人が
いかに交わるか？

第３回渡町台地域
新たな地域コミュニティ組織を考える会

を開催しました

渡町台の特色を活かした
コミュニティづくりを💛

新たな地域コミュニティ組織の立ち上げを検討するにあたって、大規模地域での取
組を行っている長崎市戸町地域を訪問し、話を聞かせていただきました。夕方は、名
物イベントである「とまちミルネ！」（イルミネーション点灯式）にも参加し、戸町
地域の人のぬくもりとコミュニティの盛り上がりを肌で感じることができました。


